

# CD - 30236 Las 5 Perlas de Asia y Dubái

20 días / 17 noches

Desde: \$2599 / USD

### **Países**

Emiratos Árabes Unidos, Tailandia, Hong Kong, Indonesia, Singapur, Malasia

Dubái, Bangkok, Kanchanaburi, Hong Kong, Ubud, Bali, Singapur, Malaca, Kuala Lumpur

### **Itinerario**

### DÍA 01. MÉXICO ? DUBÁI

Cita en el aeropuerto de la Ciudad de México para abordar vuelo con destino a Dubái. Noche a bordo.

#### **DIA 02. TIEMPO DE VUELO**

Vuelo con escala técnica en Barcelona

## DÍA 03. DUBÁI

Llegada al Aeropuerto Internacional de Emiratos Árabes Unidos. Recepción y traslado al hotel. Alojamiento.

Desayuno. Sugerimos realizar la visita opcional (con costo adicional) "DUBÁI CLÁSICO y MODERNO". Este recorrido le llevará hasta las magníficas vistas de la ensenada de Dubái Creek, pasando por el área de patrimonio de Bastakiya y sus fascinantes casas antiguas con características torres de viento construidas por ricos mercaderes. A continuación, visitaremos la fortaleza de Al Fahidi de 225 años de antigüedad. Es aquí donde el museo de Dubái conserva valiosos archivos acerca del pasado de la ciudad, así como crónicas de sus diferentes fases de desarrollo. Luego subirán a bordo de un barco tradicional llamado "abra" para atravesar la ensenada y visitar el mercado de especias y el zoco del oro. Luego por la carretera de Jumeirah, vistas de la Mezquita de Jumeirah. Visita por la ciudad moderna a Marina donde podemos contemplar las viviendas más altas del mundo donde está el edificio espiral, luego continuáramos a la palmera de Jumierah y parada enfrente del hotel Atlantis the Palm para sacar magnificas fotos, Luego Visita al Zoco de la cuidad de Jumierah que es un mercado con forma tradicional, Traslado y parada fotográfica enfrente del hotel Burj Al Arab el único hotel 7 estrellas en el mundo, no se permite entrar sin reservación, luego vivista a Emirates Mall donde está la pista del Ski (No incluye la entrada) Ski Emirates Mall es una espacio de aventura dentro del Mall y hay aparte de la pista de esquí para los mayores, dispone de una zona especial para los más pequeños que es espectacular. Terminamos nuestro recorrido con entrada a Dubai Mall para ver y sacar fotos enfrente de Burj Khalifa el edificio más alto del mundo (NO incluye la entrada de Burj Khalifa), Regreso al Hotel. Por la noche visita opcional al (con costo adicional) BARCO DHOW CRUISE: salida para disfrutar de la experiencia de las vistas y sonidos de la cala de Dubai, navegando dos horas a bordo de un Dhow tradicional. Su viaje le llevara desde la desembocadura del arroyo, y a lo largo del mismo, hasta el iluminado Dubái Creek Golf Club, que se asemeja a unas velas de barco. Cena buffet incluido. Regreso al hotel. Alojamiento.- Por la noche traslado al aeropuerto para tomar vuelo con destino a Bangkok.

#### DÍA 04.- DUBAI ? BANGKOK

A la hora indicada abordar vuelo con destino a Bangkok, llegada y recepción en el aeropuerto. Traslado en autobús para tener una vista panorámica por el Gran Palacio de Bangkok, el cual ofrece una perspectiva impresionante de la ciudad. Al mirar hacia el horizonte, se pueden ver los templos y edificios históricos como el Wat Phra Kaew y el Wat Arun, rodeados de modernos rascacielos y calles bulliciosas. A lo lejos, el río Chao Phraya serpentea a través de la ciudad, reflejando la luz del sol y ofreciendo un contraste tranquilo con el ajetreo urbano; continuamos hacia Chinatown donde las calles estrechas y sinuosas se llenan de mercados callejeros, tiendas y restaurantes que exhiben una rica mezcla de arquitectura china y tailandesa. El aroma de comida se mezcla con el olor a incienso y flores, creando una experiencia sensorial única; seguiremos al mercado de flores, el cual se convierte en un mar de colores vibrantes y fragancias intensas. Miles de flores frescas, desde orquídeas exóticas hasta rosas y jazmines, se apilan en montones ordenados, creando un mosaico de tonos pastel y vivos. Tendremos una vista panorámica de El Parlamento edificio diseñado en un estilo arquitectónico tradicional tailandés con influencias modernas, se alza majestuosamente sobre el río Chao Phraya. Finalizaremos con una vista del

Monumento a la Democracia ubicado en el corazón de la ciudad, un símbolo de la lucha por la democracia y la libertad en Tailandia. Alojamiento.

### DÍA 05.- BANGKOK

Desayuno. Dia libre. Alojamiento.

Sugerimos realizar la excursión opcional (con costo adicional) TOUR DE CIUDAD: En el recorrido veremos la estatua del buda sentado y las estupas (lápidas), así como el barrio chino, el mercado de las flores, el monumento y la calle de la democracia, la calle de los ministerios, el edificio del parlamento y la actual mansión del rey de Tailandia en Bangkok. Al finalizar el recorrido, traslado al hotel y tiempo libre. Mas tarde salida hacia "Yor Yor Seafood Restaurant & Patpong Night Market" a la hora que determine nuestro guía por la noche; Nos prepararán la comida en el restaurante, donde podremos ver Bangkok bajo las luces, junto al famoso río Chao Praya, conocido como el "Río de los Reyes". Después de nuestra agradable cena, nos trasladamos al mercado nocturno de Patpong, que es el mercado nocturno más famoso de Bangkok, donde puede comprar al estilo chino y al estilo tailandés, donde predominan en su mayoría productos de imitación (relojes Rolex, bolsos Versace, etc.). Pasarás un buen rato en la famosa calle comercial y de bares. No te olvides de regatear mucho. Traslado al hotel.

## DÍA 06.- BANGKOK ? KANCHANABURI ? BANGKOK

Desayuno. Dia libre. Alojamiento.

Sugerimos realizar la excursión opcional (con costo adicional) "MERCADO FLOTANTE Y EL PUENTE KWAI": En este recorrido, salimos de Bangkok y nos detenemos en una granja de cocoteros en la ciudad de Samut Songkram, donde nacieron los gemelos siameses de renombre mundial por primera vez en el camino. Aquí obtenemos información sobre lo que los tailandeses usan del árbol de coco, vemos los recuerdos hechos de este árbol, también puede visitar el mercado de trenes. Partimos de aquí y después de un viaje en autobús de unos 10 minutos, llegamos al muelle donde parten los barcos de estilo tailandés. Después de un agradable crucero de media hora acompañado de deliciosos paisajes exóticos del Lejano Oriente subiendo a los barcos desde aquí, llegamos al famoso mercado flotante, que ha sido portada de revistas y documentales. Veremos el mercado abierto instalado en canoas por el río y tendremos la oportunidad de hacer compras. Por la tarde traslado a Kanchanaburi para ver el Puente Kwai, que fue el tema de las películas, en referencia al cierre del bazar Yuzen, el puente era parte del ferrocarril Birmania-Tailandia construido por las fuerzas invasoras japonesas. Más de cien mil personas murieron a causa de enfermedades y torturas durante la construcción del ferrocarril, en el que se utilizaron prisioneros de guerra de las fuerzas aliadas y habitantes locales en su construcción. Es por eso por lo que esta línea se conoce hoy como el Ferrocarril de la Muerte. Traslado al hotel.

#### DÍA 07.- BANGKOK ? PATTAYA ? BANGKOK

Desayuno. Dia libre. Alojamiento.

Sugerimos realizar la excursión opcional (con costo adicional) "SANTUARIO DE ELEFANTES":

Disfruta de una experiencia inolvidable compartiendo un día completo con majestuosos elefantes tailandeses en un santuario ético situado en Pattaya, partiendo desde Bangkok. Durante esta excursión, podrás alimentarlos, caminar junto a ellos y ayudarlos a bañarse. El tour incluye almuerzo, traslado de ida y vuelta desde tu hotel y frutas frescas. La aventura comienza con la recogida en tu alojamiento de Bangkok en un vehículo con aire acondicionado. Te espera un trayecto de unas dos horas atravesando hermosos paisajes rurales, colinas y vistas costeras, hasta llegar al Santuario de Elefantes en Pattaya. Una vez allí, te recibirá un guía que habla inglés, quien te introducirá al mundo de estos increíbles animales. Luego, recolectarás plátanos y caña de azúcar, que utilizarás para alimentarlos; Junto al quía, recorrerás el santuario y conocerás a los elefantes en un entorno natural, respetuoso y protegido, escucharás sus historias personales mientras los observas interactuar libremente. Tendrás tiempo para tocarlos, darles de comer, tomar fotos y compartir momentos con ellos, aprendiendo más sobre sus hábitos y comportamientos. Después, acompañarás a los elefantes a una zona de barro donde podrás aplicarles un baño de lodo beneficioso para su piel, mientras también te diviertes cubriéndote de barro junto a ellos. El paseo continúa hasta un río cercano, donde ayudarás a bañar a los elefantes, cepillarlos y jugar con ellos en el agua mientras disfrutan de un refrescante chapuzón. Al finalizar, podrás tomar algunas fotos más, cambiarte de ropa y disfrutar de fruta fresca y snacks antes de emprender el regreso a tu alojamiento en Bangkok, llevando contigo recuerdos inolvidables de esta experiencia única.

#### DÍA 08.- BANGKOK? HONG KONG

Desayuno. A la hora indicada traslado al Aeropuerto Internacional de Bangkok, para tomar el vuelo con destino a Hong Kong. Llegada, traslado al hotel. Durante muchos años, Hong Kong fue la puerta de entrada a China y sigue siendo un excelente lugar para comenzar o finalizar su viaje a Chi-na. Colonia británica hasta 1997, tiene una cultura distintiva que combina la herencia cantonesa y británica. Alojamiento.

#### DÍA 09. HONG KONG

Desayuno. Salida para visitar al Pico Victoria; la fresca brisa marina, los paseos bajo los árboles, las espectaculares vistas de la ciudad, el puerto y las islas frente a la costa, convierten a este lugar en el mejor observatorio de Hong Kong.- Visita al Pueblo Aberdeen de Pescadores, hoy es la ciudad independiente más grande de la isla de Hong Kong, con una población superior a 60.000 habitantes. Visita a la Bahía Repulse con sus formidables playas; en este lugar visitaremos el Templo de Tin Hau, en él se pueden presentar respetos a los dioses de las religiones más representativas de China; Luego vamos a visitar una fábrica de joyería. Regreso al hotel. Alojamiento

### DÍA 10. HONG KONG

Desayuno. Dia libre. Alojamiento

Sugerimos realizar visita opcional (no incluida con costo adicional) "TOUR A MACAO" Salida en ferry hacia Macao. Llegada a Macao, la Meca del juego más conocida de Asia, "Las Vegas" de

China; pero también es un lugar para encontrar la cultura tradicional china mientras se disfruta de los exóticos edificios portugueses. Macao se divide en la península de Macao, la isla Taipa y la isla Coloane. Visita a la Colina de Penha, que es un lugar de gran belleza natural. está rodeada de paisajes hermosos, con vegetación exuberante y un entorno tranquilo. Visita a las Ruinas de la Iglesia de San Pablo, posiblemente el monumento cristiano más importante de Asia, cuyo origen se remonta al año 1602.- Visita al Templo A-Ma. El templo más antiguo de Macao del siglo XV dedicado a la Diosa del Cielo, venerada por los pescadores locales.- Visita a la Plaza del Senado y el Casino Venetian.

## DÍA 11.- HONG KONG? BALI? UBUD

Desayuno. A la hora indicada traslado al Aeropuerto Internacional de Hong Kong, para tomar el vuelo con destino a Bali. Llegada al aeropuerto de Denpasar, asistencia y traslado al hotel. Alojamiento en Ubud.

#### DÍA 12.- UBUD

Desayuno. Comenzaremos explorando los tesoros culturales y naturales de Ubud con una visita al majestuoso Pur Saren Agung Ubud, un palacio tradicional que ofrece una visión de la herencia real de Bali. Posteriormente exploraremos el animado Mercado de Arte de Ubud, donde podremos recorrer artesanías locales y souvenirs únicos. Disfrutaremos el ambiente juguetón del Bosque de los Monos de Ubud, hogar de cientos de macacos de cola larga, continuaremos al Museo ARMA, que exhibe arte y cultura balinesa. Por la tarde visitaremos las pintorescas Terrazas de Arroz de Tegalalang famosas por sus impresionantes paisajes, daremos un paseo tranquilo por las terrazas y nos sumergiremos en la serena belleza del campo balinés. Regreso al hotel. Alojamiento en Ubud.

#### DÍA 13. UBUD? BALI

Desayuno. Disfrutaremos de un maravilloso día de relajación en la hermosa playa de Nusa Dua. Podemos disfrutar de las claras aguas nadando o simplemente relajándonos en la arena tomando el sol; o bien podremos disfrutar de una bebida refrescante o saborear una deliciosa comida (no incluida) en alguno de los restaurantes frente al mar. Por la tarde regreso al hotel. Alojamiento.

### DÍA 14. BALI? SINGAPUR

Desayuno. Check out a las 12:00 hrs. Traslado al aeropuerto para abordar vuelo con destino a Singapur. Llegada, recepción y traslado al hotel. Alojamiento.

### DÍA 15. SINGAPUR

Desayuno. Visita panorámica de Singapur: el Centro Colonial, campo de cricket, el Parlamento, Tribunal Superior de Justicia, el Ayuntamiento y la estatua del Merlion, barrio chino, el templo budista Thian Hock Keng, mercado de artesanía local y al jardín de orquídeas en el jardín Botánico de Singapur. Resto del día libre. Alojamiento.

## DÍA 16. SINGAPUR ? MALACCA ? KUALA LUMPUR

Desayuno. Traslado en coche a la ciudad histórica de Malacca. Visitas de la Porta de Santiago, las ruinas de la Iglesia de San Pablo, la Plaza Holandesa (Dutch Square), Stadthuys, la Iglesia de Cristo, la Torre del Reloj, la Fuente de la Reina Victoria y el Museo "Baba & Nyonya". Después, paseo por la calle Jonker y almuerzo Peranakan. Se acaba el día con un crucero por el río Melaka para fotografiar el famoso pueblo Kampung Morten. Continuación a Kuala Lumpur. Alojamiento.

### DÍA 17. KUALA LUMPUR

Desayuno. Check out. Recorreremos el Jardín Botánico Perdana, antiguamente conocido como los Jardines del Lago, y haremos una parada en la Masjid Negara (Mezquita Nacional). Tras una breve visita, continuaremos hasta Dataran Merdeka (Plaza de la Independencia), situada frente al edificio del Sultán Abdul Samad. De camino, pasaremos por la estación de tren de Kuala Lumpur, construida en 1910. Al llegar a la Plaza de la Independencia, visitaremos el lugar patrimonial. Continuaremos a pie hasta Pasar Seni (Mercado Central), pasando por Masjid Jamek, uno de los primeros edificios de Kuala Lumpur, construido en la convergencia de los ríos Gombak y Klang. Tras una breve parada en Pasar Seni, caminaremos hacia Chinatown y visitaremos los mercados callejeros. Después, continuaremos hasta Kampung Baru, un barrio típico donde la mayoría de las casas están construidas con arquitectura tradicional malaya. El viaje termina en el KLCC (centro de la ciudad de Kuala Lumpur) para una fantástica sesión de fotos de las Torres Petronas, las torres gemelas más altas del mundo (no se incluye el acceso al mirador de las Torres Petronas ni al Sky Bridge). Al finalizar realizaremos la excursión incluida a "LAS CUEVAS DE BATU": compuestas por tres cavernas y varias cuevas más pequeñas. Pasaremos junto a una imponente estatua de Murugan subiremos 272 escalones hacia un santuario rupestre, y seremos testigos de los murales de las escrituras hindúes. Todo esto si los monos que viven en la frondosa pared del acantilado nos dejan. Regreso al hotel. Alojamiento

#### DÍA 18. KUALA LUMPUR

Desayuno. Dia libre. Alojamiento.

Se sugiere realizar la visita opcional (con costo adicional) a "KUALA SELANGOR". Recorra un cementerio real, un antiguo fuerte y un pueblo de pescadores local, Sea testigo de la maravilla de miles de luciérnagas brillantes cuando el sol se pone y cae la tarde.

#### DÍA 19. KUALA LUMPUR ? DUBÁI

Desayuno. Check out a las 12:00hrs. A la hora indicada traslado al aeropuerto para abordar vuelo con destino a Dubái.

#### DÍA 20. DUBÁI ? MEXICO

Llegada y tiempo de espera para tomar vuelo con destino a Ciudad de México.

- ESTE ITINERARIO PUEDE SUFRIR MODIFICACIONES POR CONDICIONES DE CARRETERAS, CLIMA, OTROS ASPECTOS NO PREVISIBLES O DISPONIBILIDAD AL MOMENTO DE RESERVAR.
- EL ORDEN DE LOS SERVICIOS PUEDE CAMBIAR.

# - ESTE PROGRAMA OPERA CON UN MÍNIMO DE 10 PASAJEROS.

## **Precios**

TARIFAS 2026				
Doble	\$ 2599			
Triple	\$ 2599			
Sencilla	\$ 4499			
Menor	\$ 2599			

Impuestos Aéreos 2026				
SUPLEMENTOS 2026				
Febrero: 17	\$ 299			
Marzo: 10 Abril: 14	\$ 399			
Marzo: 24, 31 Abril: 28 Mayo: 30 Junio: 23	\$ 499			

- Precios indicados por persona en USD
- Los precios cambian constantemente, así que te sugerimos la verificación de estos, y no utilizar este documento como definitivo, en caso de no encontrar la fecha dentro del recuadro consultar el precio del suplemento con su ejecutivo.

# **Hoteles**

HOTELES PREVISTOS O SIMILARES					
País	Ciudad	Hotel (Opción A)	Tipo		
Emiratos árabes unidos	Dubái	Golden Tulip Media / Aloft Me'aisam / knight Castle / MD by Gewan	Turista		
Tailandia	Bangkok	Grand Howard	Turista		
China	Hong Kong	Harbour Plaza North Point	Turista		
Indonesia	Ubud	Budhi Ayu Villas Ubud	Turista		

Indonesia	Bali	The 1o1 bali fontana seminyak	Turista
Singapur	Singapur	Mercure singapore tyrwhitt hotel / Ibis novena singapore	Turista
Malasia	Kuala Lumpur	Holiday inn express kuala lumpur city centre / Furama bukit bintang hotel	Turista

Ésta es la relación de los hoteles utilizados más frecuentemente en este circuito. Reflejada tan sólo a efectos indicativos, pudiendo ser el pasajero alojado en establecimientos similares o alternativos

# Incluye

Boleto de avión México – Dubái – Bangkok – Hong Kong – Kuala Lumpur – México en clase turista.

- 2 noches de alojamiento en Dubái.
- 4 noches de alojamiento en Bangkok.
- 3 noches de alojamiento en Hong Kong.
- 2 noches de alojamiento en Ubud
- 1 noche de alojamiento en Bali.
- 2 noches de alojamiento en Singapur
- 3 noches de alojamiento en Kuala Lumpur.

Vuelos Hong Kong - Denpasar / Denpasar - Singapur en clase turista.

Régimen alimenticio indicado en el itinerario.

Traslados indicados

Visitas indicadas

Guías de habla hispana.

Autocar con aire acondicionado.

# No Incluye

Gastos personales y extras en los hoteles.

**Bebidas** 

Propinas en Dubái: 25 USD por persona. (Se paga directo en destino)

Impuesto Turismo en Dubái: 5 USD por habitación por noche. (Se paga directo en destino)

Propinas en Tailandia: 50 USD por persona (Se paga directo en destino)

Propinas en Hong Kong: 03 USD por persona por día. (Se paga directo en destino)

Propinas en Malasia: 25 USD por persona Propinas en Bali: 25 USD por persona

Propinas en Singapur: 25 USD por persona

Tarjeta digital de llegada a Tailandia (TDAC), se tramita en este sitio web:

https://tdac.immigration.go.th

Impuestos aéreos.

Ningún servicio no especificado como incluido o como opcional.

Seguro de viaje (Es obligatorio para entrar a los Emiratos árabes Unidos).